

La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Lycéens et apprentis au spectacle

Sortie à Lyon de la classe de Première G5

Dans le cadre du dispositif Lycéens au spectacle financé par la région Auvergne Rhône Alpes, les élèves de la classe de 1^{ère} G5 de M Leroy et Mme Dereuddre sont allés à Lyon le mardi 28 avril 2023. Ils ont visité le musée des miniatures, le musée des confluences, différents quartiers de Lyon et ont pu assister au magnifique spectacle *Jungle Book Reimagined* mis en scène par Akram Khan à la Maison de la danse de Lyon.

